
 
Ofício n. 4.323/2022 
Assunto: Solicitação 
Serviço: Secretaria 
 

 
Senhor Prefeito, 
 

A Câmara Municipal de Araguari, atendendo ao requerimento n. 
de autoria do VEREADOR MARCUS VINÍCIUS DUARTE
Vossa Excelência que, por meio da 
Habitação, informações por que a Junta Comercial do Estado de Minas Gerais 
não está mais no Município? Por que a Prefeitura não está fazendo mais parceria, qual 
motivo? 

 
Tendo em vista, que os contadores de Araguari estão tendo muita dificuldade, 

muitos problemas. 
 
Dependendo de Belo Horizonte, para ter atendimento, com isso os 

microempreendedores e os empresários que estão querendo fazer seus investimentos, 
estão com problema e atrasando tudo.

 
A Prefeitura de Araguari sempre teve esse convênio, por qual motivo esse 

convênio foi retirado do nosso Município?
 
Para abrir uma empresa e 

JUCEMG, e hoje não tem mais.
 
Todo procedimento tem que ser pelo site ou ligando ou enviando mensagem 

no WhatsApp, isto pois, gerando um transtorno imenso.
 
Na oportunidade, renovamos nossos protestos de elevada 

consideração. 

LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO

 
 
Exmo. Sr. 
RENATO CARVALHO FERNANDES
Prefeito do Município de 
ARAGUARI – MG 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI 

ESTADO DE MINAS GERAIS 
**** 

Araguari, 14 de 

A Câmara Municipal de Araguari, atendendo ao requerimento n. 
VEREADOR MARCUS VINÍCIUS DUARTE, vem, respeitosamente, 

, por meio da Secretaria Municipal de Planejamento, Orçamento e 
Habitação, informações por que a Junta Comercial do Estado de Minas Gerais 

stá mais no Município? Por que a Prefeitura não está fazendo mais parceria, qual 

Tendo em vista, que os contadores de Araguari estão tendo muita dificuldade, 

Dependendo de Belo Horizonte, para ter atendimento, com isso os 
mpreendedores e os empresários que estão querendo fazer seus investimentos, 

estão com problema e atrasando tudo. 

A Prefeitura de Araguari sempre teve esse convênio, por qual motivo esse 
convênio foi retirado do nosso Município? 

Para abrir uma empresa e fechar a empresa tinha no nosso Município a 
JUCEMG, e hoje não tem mais. 

Todo procedimento tem que ser pelo site ou ligando ou enviando mensagem 
, isto pois, gerando um transtorno imenso. 

Na oportunidade, renovamos nossos protestos de elevada 

 
 

LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO 
Presidente 

 
 

SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 
1º Secretário 

RENATO CARVALHO FERNANDES 

de dezembro de 2022. 

A Câmara Municipal de Araguari, atendendo ao requerimento n. 4.093/2022, 
vem, respeitosamente, solicitar a 

Secretaria Municipal de Planejamento, Orçamento e 
Habitação, informações por que a Junta Comercial do Estado de Minas Gerais – JUCEMG 

stá mais no Município? Por que a Prefeitura não está fazendo mais parceria, qual 

Tendo em vista, que os contadores de Araguari estão tendo muita dificuldade, 

Dependendo de Belo Horizonte, para ter atendimento, com isso os 
mpreendedores e os empresários que estão querendo fazer seus investimentos, 

A Prefeitura de Araguari sempre teve esse convênio, por qual motivo esse 

fechar a empresa tinha no nosso Município a 

Todo procedimento tem que ser pelo site ou ligando ou enviando mensagem 

Na oportunidade, renovamos nossos protestos de elevada estima e 
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